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АННОТАЦИЯ 

Дипломная работа: 61 с., 11 рис., 12 табл., 52 источников, 7 прил. 

ПЕРСОНАЛ, ТРУД, СОЦИАЛЬНЫЙ ПАКЕТ, СТИМУЛИРОВАНИЕ, 

МОТИВАЦИЯ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, УПРАВЛЕНИЕ 

Объект исследования – УП «Сенсор-плюс». 

Предмет исследования – социальный пакет как современный 

инструмент мотивации персонала в УП «Сенсор-плюс». 

Цель работы: анализ социального пакета УП «Сенсор-плюс и разработка 

предложений по его совершенствованию. 

Методы исследования: анализ, сравнительный, графический, оценка и 

анкетирование.  

Исследования и разработки: изучены элементы социального пакета; 

дана оценка существующего социального пакета в УП «Сенсор-плюс», 

выявлены недостатки используемого социального пакета организации; 

разработаны рекомендации по формированию эффективного социального 

пакета. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: внедрение наиболее действенных составляющих социального 

пакета позволит УП «Сенсор-плюс» повысить эффективность стимулирования 

персонала к более производительному труду. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 



 

ANNOTATION 

Thesis: 61 pages, 11 pictures, 12 tables, 52 sources, 7 appendices. 

PERSONNEL, LABOUR, SOCIAL PACKAGE, INCENTIVES, 

MOTIVATION, EFFICIENCY, MANAGEMENT 

Object of research – UP "Sensor-plus" (Sensor-plus Unitary Enterprise). 

Subject of research – social package as a modern tool of motivation of the 

staff in UP "Sensor-plus". 

Research objective: to analyse the social package of UP "Sensor-plus" and the 

development of proposals for its improvement. 

Research methods: comparative and graphical analysis, evaluation and 

questionnaire survey. 

Research and development: social package elements were studied; the social 

package existing in UP "Sensor-plus" was evaluated; the shortcomings of the social 

package used in the organization were revealed; recommendations on the formation 

of an effective social package were developed. 

Techno-economic, social and (or) ecological importance: the introduction of 

more effective social package components will allow UP "Sensor-plus" to increase 

the effectiveness of staff incentives for more productive work. 

The author of the research confirms that the calculation and analytical material 

provided correctly and objectively reflects the state of the researched process, and all 

theoretical, methodological and systematical aspects and concepts borrowed from 

literary and other sources are given with references to their authors. 

 


